



6 Pièces

113 m²

Réf. 84582082

4 680 €

Paris 15^{ème}

Appartement à louer (75015)

**résidences
immobilier**



résidences immobilier

Rue du Général Castelnau - aux 6ème et 7ème étages avec ascenseur, superbe appartement vide 110.14 m² habitables, 113.45 m² au sol avec une chambre de service équipée (douche et kitchenette). Ce bien comprend une entrée, un agréable séjour/salle à manger baigné de soleil (sud-ouest), une cuisine dinatoire équipée, une chambre parentale sur cour avec des rangements et sa salle de bains/toilettes, 2 autres chambres sur rue avec des rangements, une salle de bains et des toilettes séparés. A l'étage, une 4ème chambre avec son bureau et des toilettes séparés. Idéalement situé dans une rue calme et ...

Rue du Général Castelnau - Stunning unfurnished apartment spanning 110.14m² (1,184 sq ft) of living space and 113.45m² (1,216 sq ft) of floor space with an equipped maid's room, on the 6th and 7th floors of a building with a lift. This property includes an entrance hall, a pleasant living room/dining room bathed in sunlight (south-west), an equipped eat-in kitchen, a master suite overlooking the courtyard with storage space and a bathroom/toilet, 2 other bedrooms overlooking the street with storage, a bathroom and a separate toilet. Upstairs is a fourth bedroom with an office and a separate ...

BARNES RENTALS MOTTE PICQUET

45 Avenue de La Motte Picquet - 75015 PARIS 15EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

